



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

19/07/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Éctor Jaime Ramírez Barba (Diputado - PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Justo para el análisis de esta iniciativa a la Reforma Judicial, se han llevado a cabo la conformación de estos foros que supuestamente son para escuchar algunas posiciones, propuestas, modificaciones; sin embargo, lo que hemos escuchado es un discurso muy arrogante y soberbio por parte de Morena y sus aliados, la esencia más grave y tóxica que hemos encontrado es la elección por voto popular de los futuros juzgadores del Poder Judicial, ese elemento es el principal motivo de discusión. Debemos visualizar que los tribunales necesitan una reforma, pero tenemos que ser muy responsables y ver qué elementos se van a modificar, por supuesto que todos queremos una justicia que sea rápida, es lo que estamos pidiendo todos los mexicanos, que sea accesible y barata.”

<https://drive.google.com/file/d/170B3ppK1dzPxrqfJ54ZrtPTkohtHf2ES/view>